

## Statistique des Ordres Religieux.

Mgr P. M. Baumgarten prépare actuellement une statistique complète des Ordres Religieux. Selon les résultats incomplets obtenus jusqu'ici, les membres des différentes communautés religieuses se chiffrent à 71,053 repartis comme suit : 14,458 Franciscains, 15,073 Jésuites, 9,464 Capucins, 4,565 Bénédictin, 4,538 Trappistes, 4,350 Dominicains, 3,304 Lazaristes, 2,149 Pères du Saint-Esprit, 2,900 Carmelites, 1,858 Augustins, 1,698 Membres de la Société de la Divine Parole, 1,580 Oblats de l'Immaculée Conception, 1,539 Conventuels, 1,104 Membres des Missions étrangères de Paris, 1,000 Pères Blancs, 283 Membres des Missions Africaines de Lyon. Dans ce nombre sont compris les prêtres, les scholastiques, les novices et les frères lais.

Selon Mgr Baumgarten, le nombre des Frères des Ecoles Chrétiennes s'élève à 15,060, avec 5,397 novices et scholastiques, enseignant à 322,573 élèves dans 1,964 écoles. Les Frères Maristes sont au nombre de 6,000.

## Renseignement.

Quelqu'un ayant demandé de faire connaître à MM. les membres du clergé les intentions de Mgr l'Archevêque au sujet du temps que doivent couvrir les Blancs de Rapport Annuel expédiés dernièrement, nous nous croyons en mesure de dire que pour cette année on entrera dans les vues de Monseigneur en donnant les renseignements à partir du 1er janvier 1902 au 1er novembre 1902. On a jusqu'au 1er de décembre pour envoyer ce rapport.

A l'avenir, les années seront comptées du 1er novembre au 1er novembre de l'année suivante. Par exemple, le rapport de 1903 devra commencer le 1er novembre 1902 et se terminer le 1er novembre 1903.

ACTHUR BÉLIVEAU, P'tre,  
Secrétaire